



Venezuela muestra su músculo ante la “guerra no declarada” de EEUU que buscaría “un cambio de régimen”

Description

La Fuerza Armada Nacional Bolivariana realizó una serie de despliegues militares en respuesta a las recientes acciones de EEUU, que sigue utilizando el pretexto de la lucha contra el narcotráfico para justificar y aumentar su presencia militar en el Caribe, un hecho que ha levantado preocupaciones en varios países de la región.

El presidente Nicolás Maduro ha afirmado que, detrás de todo esto, “hay un plan imperial para un cambio de régimen en Venezuela”.

Según Maduro, la intención verdadera de la Casa Blanca no es detener los flujos de drogas hacia EEUU, sino “imponer un gobierno títere” en Miraflores. En tanto, el ministro de Defensa venezolano, Vladimir Padrino, afirmó que las recientes amenazas y agresiones del Pentágono constituyen una “guerra no declarada” de Washington contra Caracas. “Ya se puede ver cómo personas, siendo o no narcotraficantes, han sido ajusticiadas en el mar Caribe, sin derecho a la defensa”.

A la par, el canciller venezolano Yván Gil hizo un llamado al Consejo de Seguridad de la ONU para que EEUU cese sus acciones militares “de inmediato” en la región, ya que las fuerzas norteamericanas, acusó, han cometido “asesinatos extrajudiciales” de civiles, con la intención de “sembrar terror”.

EEUU ha dicho que atacó al menos tres embarcaciones en el Caribe en las últimas semanas y ha afirmado, sin pruebas, que traficaban drogas procedentes supuestamente desde Venezuela, algo que el Gobierno de Maduro ha rechazado. Dichos ataques han provocado la muerte de al menos 14 personas, según las autoridades norteamericanas. Además, hace unos días, medios internacionales reportaron que cazas F-35 estadounidenses aterrizaron en Puerto Rico, lo que también fue confirmado por Maduro.

Ante el despliegue militar de Washington bajo el pretexto de luchar contra los cárteles de la droga, las Fuerzas Armadas de Venezuela realizaron sus maniobras ‘Caribe Soberano 200’ en la Isla La Orchila, un ejercicio que envía un mensaje de disuasión a EEUU, dice a Sputnik el experto en seguridad y defensa Roberto González Cárdenas.

“Al mostrar fuerza militar, el país busca establecer un mensaje claro de que no va a tolerar incursiones o amenazas a su integridad territorial”, comenta el experto.

El analista enlistó parte de lo que integra el arsenal militar venezolano: misiles chinos C-802 a bordo de los patrulleros oceánicos Avante 2400, misiles CM-90 de origen iraní y lanchas rápidas Peykaap III, ideales para tácticas de golpe y

fuga. “**Por suerte, en épocas recientes se ha aumentado la cantidad de misiles disponibles con diferentes rangos de alcance, así como el número de plataformas para desplegar estos misiles**”, afirma.

Otro experto en seguridad y geopolítica, Oswaldo Espinoza, considera que Venezuela ha emprendido “estrategias y tácticas de guerra asimétrica”, priorizando la adquisición de lanchas rápidas, nuevos misiles y drones.

Por otra parte, la elección de la Isla de La Orchila como epicentro de los ejercicios militares de Venezuela no es casual, ya que su valor estratégico es alto, coinciden ambos analistas.

Espinoza, de hecho, la describe como un “baluarte para la defensa de los intereses de Venezuela en el Caribe”, dotada de una pista aérea extendida que permite operaciones de la Fuerza Aérea, incluyendo cazas Sukhoi SU-30MK2 armados con misiles antibuque rusos Kh-35 y Kh-31. “Equipada correctamente, tiene el potencial de convertirse en lo que los estrategas suelen llamar ‘un portaaviones insumergible’”, sentenció.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Septiembre 2025